## "Reforma electoral no traería ahorros"

La organización México Evalúa rechazó que con la reforma político electoral que propuso el presidente López Obrador se vaya a tener ahorros, como afirmó el mandatario.

"No hay evidencia para afirmar que se reducirá el presupuesto destinado a la materia electoral, por lo que el argumento de ninguna manera debe ser utilizado para promover la reforma electoral", afirmó la entidad.

En este sentido, la organización señaló que en caso de insistir en crear el Instituto Nacional de Elecciones y Encuestas (INEC), y de

## EL OBJETIVO.

México Evalúa piensa que la discusión electoral no debe centrarse en el presupuesto sino en defender la democracia.

cambiar las atribuciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), deberían de contar con los mismos recursos.

"Si queremos mantener la organización e impartición electoral con los estándares de calidad vigentes, el INEC y el TEPJF (con sus nuevas funciones relacionadas con las resoluciones de las elecciones locales) no pueden tener menos recursos", afirmó.

Sostuvo que el gobierno tiene que demostrar que el nuevo instituto será en efecto más barato, de lo contrario –aclaró – estaría incumpliendo con el régimen federal de responsabilidad hacendaria.

Además, México Evalúa señaló que la discusión en torno a la materia electoral no debería de ser alrededor del presupuesto del instituto, sino de que se mantenga la democracia en México.

--- Pedro Hiriart